

Ressort: Politik

SPD-Fraktionschef: Umgang der CDU mit der AfD "beschämend"

Berlin, 02.09.2017, 01:00 Uhr

GDN - SPD-Fraktionschef Thomas Oppermann hat die CDU aufgefordert, sich besser von der AfD abzugrenzen: "Es ist erschreckend und beschämend, dass die CDU mittlerweile zur Zusammenarbeit mit der AfD bereit ist wie zum Beispiel im Landtag Sachsen-Anhalt", sagte er der "Berliner Zeitung" (Samstagsausgabe). "Ich erwarte, dass Merkel die CDU Sachsen-Anhalt zur Ordnung ruft und von diesem verhängnisvollen Kurs abbringt", sagte der SPD-Politiker.

"Die AfD ist eine Schande für Deutschland und die CDU macht mit. Das darf nicht sein." Zur Frage eines möglichen Einzugs der AfD in den Bundestag sagte Oppermann: "Ich sage ganz offen, diese Vorstellung quält mich. Es wäre grauenhaft, wenn diese Leute für ihren menschenfeindlichen und nationalsozialistischen Provokationen das Plenum des Bundestages nutzen könnten."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94077/spd-fraktionschef-umgang-der-cdu-mit-der-afd-beschaemend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com